

Fundación Jardines de España celebra el acto de colocación de la Primera Piedra de su nuevo Centro Asistencial ubicado en Sanchinarro.

Madrid, 1 de julio de 2024. Fundación Jardines de España ha celebrado hoy el acto de colocación de la Primera Piedra del nuevo complejo asistencial, ubicado en el barrio de Sanchinarro, distrito de Hortaleza.

Al acto, presidido por el presidente de la Fundación, Alberto Blanco, han asistido el alcalde de Madrid, Jose Luis Martínez-Almeida, la consejera de Familia, Juventud y Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid, Ana Dávila-Ponce de León, el alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida, así como representantes de otras instituciones, que han podido conocer de primera mano el proyecto de la Entidad.

La parcela, cedida por el Ayuntamiento de Madrid mediante proceso de concesión demanial, cuenta con 12.134,26 m², y está ubicada en la calle Octavio Paz c/v Princesa de Éboli. En ella, la Fundación pretende el desarrollo de un complejo asistencial destinado a la atención y asistencia de personas con discapacidad intelectual, que sustituya al que, actualmente, y desde hace más de 25 años, mantiene en funcionamiento en Avd. Burgos, 85 de Madrid, por verse afectado por el desarrollo urbanístico de Madrid Nuevo Norte.

Las instalaciones acogerán en una primera fase el COFOIL Jardines de España, perteneciente a la Red Pública de Centros de atención a personas con discapacidad intelectual de la Comunidad de Madrid, que, en la actualidad, cuenta con 95 plazas autorizadas y, 18 trabajadores contratados; así como la sede del Centro Especial de Empleo Jaresdem S.L., entidad vinculada a la Fundación, a través de la que se promueve la inserción laboral de personas con discapacidad, con un equipo de 36 trabajadores en plantilla, 28 de ellos con discapacidad. Para todos ellos, ha tenido unas palabras de reconocimiento la gerente de la Entidad, Ana Martín Villa, en las que ha ensalzado su labor diaria.

En una segunda fase, está prevista, así mismo, la construcción de un Centro de Atención Temprana y de un complejo de viviendas tuteladas.

Fundación Jardines de España

Fundación Jardines de España es una entidad de atención a personas con discapacidad intelectual que nace en el 1998 como resultado de la transformación de la Asociación de Ayuda a Minusválidos Jardines de España, creada en 1993.

En la actualidad cuenta con dos sedes, una en Madrid, en la que están ubicados un Centro Ocupacional y un Centro Especial de Empleo (JARESDem S.L.), y otra en el municipio de Villanueva de la Cañada, que acoge un complejo asistencial compuesto por dos Residencias, un Centro de Día, un Centro Ocupacional y un Centro de Atención Temprana y Terapias Infantiles.